



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:56

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 05 de Septiembre de 2003

Trinchera de la Noticia

+Primera Mano.

+El Dr. Fernando Zelaya Rojas, a quien le quedan pocas horas como magistrado en la Corte Suprema de Justicia, fue confirmado como el nuevo secretario jurídico de la presidencia de la república lo que plantea una gran interrogante para el futuro del Lic. Julio Vega y el Dr. Leandro Marín Abaúnza, hasta ahora los más estrechos colaboradores del mandatario.

+10 jueces están en la "picota". (Al Cierre)

+Continuará limpieza en tribunales del país.

+Sandinistas rechazan listado y relaciones se tensan.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Wilfredo Navarro

Tema: Cena en la casa del Vicepresidente José Rizo

El diputado Navarro refirió que lo interesante de esto es que aparte de las conversaciones que se vienen sosteniendo por separado con algunos miembros del Partido Liberal Constitucionalista (PLC), entre ellos Jaime Cuadra y Augusto Valle. "La reunión de ayer reforzó la posibilidad y no hay más camino que la unidad de las fuerzas democráticas en la Asamblea Nacional, en torno a una agenda común que permita liberarnos del chantaje que tiene el Frente Sandinista". En relación al caso Alemán, Navarro comentó que los norteamericanos dicen que es un tema vinculado al Poder Judicial y que no debe ser tema de agenda política, por lo que ellos como partido están planteando la libertad y la justicia para Arnoldo. Esto no puede entorpecer el proceso de unidad entre los liberales " y no porque lo digan los norteamericanos, sino porque es una necesidad del país. Si los liberales no nos unimos, pues los sandinistas van a ganarnos las elecciones municipales, y lo que es más grave, van a ganar las elecciones nacionales" .

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: El Momento

Conduce: Moisés Absalón Pastora

Invitado: María Fernanda Flores de Alemán

Tema: Varios.

Flores expresó que la Fundación Democrática Nicaragüense (FDN), le entregó al Presidente Bolaños en un cheque de medio millón de dólares para su campaña, el cual lo tiene ella, a pesar de que el Procurador señaló no haber pruebas. Si a Alemán lo hunde todos se irán con él, porque ella dice tener cheques cambiados por miembros de la campaña electoral del Presidente Bolaños, entre los que incluyó a Leonardo Somarriba, que era el tesorero de la campaña, Mario Salvo, Arturo Harding.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:56

PAG - 2 -

Emisora: Corporación

Programa: En Caliente

Conduce: Milo Gadea

Invitado: María Dolores Alemán

Tema: Varios.

María Dolores reiteró que la Fundación Democrática Nicaragüense (FDN) es un personería jurídica sin fines de lucro, que su único motivo es impulsar el desarrollo democrático de Nicaragua, no pertenece al Partido Liberal Constitucionalista (PLC). Recordó que María Fernanda demostró en un campo pagado y en una entrevista de prensa, la procedencia del dinero. En el artículo del lunes aparece la Corporación Gina Deliris como uno de los donantes de la Fundación, lo que prueba que no se sustrajo dinero del Estado.

NOTICIAS DE TV

+Incidente durante la Celebración del Aniversario de la Policía Nacional, suscitado entre el equipo periodístico de Canal 100% Noticias y un miembro de esa institución. **(Noticiero Independiente, Canal 8/ Noticias 12, Canal 12)**

+El Procurador Francisco Fiallos, aseguró tener más pruebas en contra de Byron Jerez. Con respecto a la salud de Jerez y Alemán, Fiallos apuntó que la juez Juana Méndez mostró exámenes de los reos y estos no revelan ninguna enfermedad que amerite darles casa por cárcel. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Ministro Eduardo Urcuyo, en relación al incidente ocurrido entre los Medios de Comunicación y la Policía, señaló que estos últimos hicieron una valoración. Agregó que si hubo maltrato hacia los periodistas, la queja deberían de remitirla donde corresponde. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Miguel Mora manifestó que el hecho de que el Presidente Bolaños pase por un lugar, no les da derecho a sus escoltas de avasallar a los que encuentran en su camino. Exigió en nombre de los periodistas una disculpa pública por parte de la Policía Nacional. **(100% Noticias)**

+La periodista de 100% Noticias Lucía Martínez, lamentó que el Presidente Bolaños se mostrara indiferente ante la situación que vivieron los periodistas durante la Celebración del Aniversario de la Policía Nacional. **(100% Noticias)**

+En respuesta al discurso del Jefe de la Policía Nacional, Edwin Cordero, la Presidente de la Corte Suprema de Justicia Alba Luz Ramos, indicó que si quieren que el Sistema Judicial funcione mejor, hay que otorgarle más dinero, debido que hasta el momento han tratado de hacer lo correcto, prueba de eso es la destitución de jueces corruptos. **(100% Noticias)**

+El diputado Enrique Quiñónez, denunció a la juez Juana Méndez ante la Procuraduría de Derechos Humanos, por las declaraciones que había dado la juez con respecto a los ataques recibidos por su familia en Matagalpa. Quiñónez dijo que a partir de ese incidente ha recibido amenazas y le ha provocado problemas familiares, por lo que pidió al Procurador esclarecer la situación. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Magistrado de la Corte Suprema de Justicia (CSJ) Mauricio Montealegre, se mostró en desacuerdo que se le reduzca el salario a los empleados por culpa de una administración que no puede prever el Presupuesto. De acuerdo con el Ministerio del Trabajo, esto es una medida ilegal por lo que no dará su voto. **(TV Noticias, Canal 2)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:56

PAG - 3 -

Agencias y Periodicos Internacionales

Empate técnico entre ARENA y FMLN. (La Prensa Gráfica)

El repunte de ARENA se debe al plan Mano Dura, según el director del Centro de Opinión Pública.

Si las elecciones presidenciales se hubieran realizado la semana pasada, ARENA y FMLN hubieran quedado empatados, según una encuesta dada a conocer ayer por el Centro de Opinión Pública de la Universidad Francisco Gavidia (COP). De cada 100 encuestados, 31 manifestaron que votarían por ARENA, mientras que 33 lo harían por el FMLN. El sondeo se realizó del 27 de agosto al 2 de septiembre, y se entrevistaron a 2 mil 14 salvadoreños